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標茶町戦争犠牲者追悼式が、コンベンションホール
うぃずでしめやかに行われました。参列者は白い菊の
花を祭壇に手向け、戦争で犠牲になった方の冥福を祈
りました。

平和への思いを新たに７/15

実業団合宿を行っている天満屋、大塚製薬、九電工の
女子陸上部による、さわやかランニング教室が開催さ
れました。標茶高校グラウンドには100人以上が集ま
りダッシュ、リレーなどの練習を行いました。

さわやかな汗を流しました７/23

釧路総合振興局と本町は「野生大麻ゼロ作戦」を実施
し、自生している大麻の除去作業を行いました。この
日は、標茶町防犯協会や地域の住民ら約50人が参加
し、1,210㎏の野生大麻が駆除され、焼却処分されま
した。

野生大麻撲滅を目指し７/30

今年で70回となる標茶高校（生田仁志校長）の学校
祭が開催されました。18日には標茶駅前の通りで標
茶音頭のパレードが行われ、観客たちを湧かせました。

　S高祭が開催されました7/18・19

第26回子どもの夢を育てるまつり（同実行委員会主
催）が駒ケ丘公園内特設会場で行われました。当たり
アヒル探しやまと当てなどのアトラクションに参加し
子どもたちは楽しい１日を過ごしました。

子どもの夢を育てるまつりが開催７/26

人権擁護委員の小山内絹子さんへ、法務大臣から感謝
状が贈られ、役場にて釧路地方法務局人権養護課長か
ら伝達されました。小山内さんは平成15年から12年
間に渡って活動をされていました。

長年の功績をたたえて７/30

ライオンズクラブ国際協会の青少年交換プログラムで標茶ライオンズク
ラブ（赤坂充哉会長）が２名の留学生を受け入れました。ドイツから来
たリア・ホバーグさんは７月18日～23日、イタリアから来たアンドレ
ア・ビガリーニさんは７月30日～８月10日の間滞在し、標茶高校の生
徒との交流や、管内の観光を楽しみました。役場を訪れたアンドレアさ
んは「ホストファミリーの田代君たちとバスケットボールをした。たく
さんの日本の友人ができた」と笑顔で話してくれました。

留学生が来町し交流を深めました
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ありがとうございます

標茶町自動
車整備協会
（菊地茂男
会長）の皆
さんが地域
貢献活動と
して、町有車両の特別点検をしてくださいました。

７/18

標茶町交通安全運動推進委員会（会長・池田裕二町長）
はバイクの日の一環として、市街地と多和平で交通安
全啓発運動を行いました。この日は道内のバイク愛好
家約70人が集まり交通安全旗を付け啓発パレードを
行い、交通安全を呼びかけました。

ライダーが集い交通安全啓発を行いました8/ ２

活躍が期待されます

７月末から
８月にかけ
て行われる
中体連全道
大会に出場
を決めた標
茶中学校の選手が、その報告に役場を訪れました。
全道大会に出場する競技は陸上男女、バドミントン
女子、柔道男女で計29人が出場します。女子４×
100mリレーに出場する砂山美羽さん（３年）は「応
援してくれる方のためにも良い結果を残せるように
頑張ります」と抱負を語ってくれました。

7/22

釧根地区春
季大会に出
場した標茶
柔道スポー
ツ少年団は
好成績を収
め、７月26日に千歳市で行われる第29回マルちゃ
ん杯北海道少年柔道大会に出場が決まり、その報告
に役場を訪れました。森本昌君（標茶中３年）は「優
勝を目指し決勝に出場することが目標です」と語っ
てくれました。

7/22

８月５～６
日に函館市
で開催され
た中体連北
海道大会に
出場した標
茶中学校の選手が柔道女子団体、女子個人63㎏級
で優勝し、８月17日開催される全国中学校体育大
会に出場を決め、その報告に役場を訪れました。女
子個人63㎏級に出場する北村里菜さん（標茶中３
年）は「初めての全国個人出場なので、どんな選手
が出場するかわからないが、１回でも多く勝てるよ
う頑張ります」と意気込みを語りました。

8/14
釧路市在住
の伊在井京
子さんが、
特別老人ホ
ームやすら
ぎ園に南標
茶の自家菜園で収穫した穫れたてのズッキーニを寄
贈していただき、給食の食材として活用させていた
だきました。

８/ ４


